
 

 

McKenna, Neil 

De : Duchesneau, Olivier 

Envoyé : Samedi 21 mars 2020 22:44 

À : Saini, Sabina (SC/HC) 

C.c. : Kim, Sabrina; Stickney, Matt 

Objet : Objet : Olivier – Constitution de réserves au Québec 

Discutons demain. 

Olivier 

Envoyé de mon iPhone 

> Le 21 mars 2020 à 22 h 13, Saini, Sabina (SC/HC) <sabina.saini@canada.ca> a écrit : 

> Mettons une chose au clair. Québec a demandé d’urgence 10 000 écouvillons plus tôt cette semaine, et nous en avons 

livrés 20 000 le jour suivant. 

> Le reste est exact. Québec a attendu avant de passer sa commande; il a ainsi été exclu du premier achat en bloc, même si 

nous l’avons sollicité plusieurs fois. Pour que vous me compreniez bien, je vous enverrai un graphique où les demandes des 

autres provinces sont comparées à celles du Québec. 

> Voici quelques comparateurs 

> Demandes de gants en nitrile des provinces 

> Ontario – 500 000 

> Manitoba – 1,158 million 

> T.-N.-L. – 3,39 millions 

> QC – 458 millions 

> Demandes de respirateurs N95 

> Ontario – 500 000 

> Manitoba – 675 000 

 

> T.-N.-L. – 900 000 

> QC – 1,8 millions 

> L’Alberta et la Saskatchewan ont fait quelques nouvelles demandes, qui ne faisaient pas non plus partie de la commande en 

bloc initiale. Vous verrez que la demande de l’Alberta en respirateurs N95 est élevée comparativement à celles d’autres 

articles. En ce qui concerne le Québec, les chiffres sont élevés partout.  

> S. 
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> Sabina Saini 

> Chef du Cabinet/Chief of Staff 

> Santé Canada/Health Canada 

 

» Le 21 mars 2020 à 21 h 17, Duchesneau, Olivier <Olivier.Duchesneau@pmo-cpm.gc.ca> a écrit : 

» Ajout de Sabina. 

» Envoyé de mon iPhone 

> Le 21 mars 2020 à 19 h 50, Kim, Sabrina <Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca<mailto:Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca» a écrit : 

» Bonjour – voici d’autres informations pour vos conversations avec Québec : 

» Québec a demandé des écouvillons sans nous avoir initialement envoyé de demande d’EPI. En ce qui concerne les 

quantités demandées, qui sont de loin supérieures à celles des autres provinces, il est évident qu’il est en train de se 

constituer des réserves pour une année complète. Nous devrons peut-être moduler les attentes de la province pour éviter 

les conflits. 

» Le sous-ministre de Santé discutera avec ses homologues des provinces ce soir et demain pour évaluer les besoins. Selon 

Sabina, Mme Hajdu a aussi discuté avec ses homologues FPT. Elle et Matt pourront peut-être vous éclairer davantage sur ce 

qui se passe sur le plan polit ique. 

» Matt pense avec raison que Québec, et possiblement d’autres provinces, pourront dire dans les médias : « nous avons 

demandé ces articles et ne les recevons pas ». Nous devons répondre à ce genre de propos avec prudence. La ministre Hajdu a 

aussi soulevé la question du Québec hier avant la conférence de presse quotidienne. 

 » Merci! 

 

» Sab 

>> 

» Sabrina Kim 

» Conseillère en enjeux/Issues Advisor Cabinet du premier ministre/ 

» Office of the Prime Minister 

» 613-795-7803 

mailto:Olivier.Duchesneau@pmo-cpm.gc.ca
mailto:Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca
mailto:Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca


 

 

2 


